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十四歳の決意

川之江北中学校 2年薦田珠々子

私は、十四歳という節目を迎えてある目標をたてました。 「自分に厳しくなる。JI心を

強くする。」ということです。自分に厳しくというのは、そんなに簡単にできるものでは

ないと思います。そこで、今まで、の生、活を見つめ直してみました。

私はすごく面倒くさがり屋で、誰かに仕事を頼まれると自分に甘えて人に押 し付けるタ

イプでした。例えば、先生に学級の掲示物を頼まれるといやと言えずに引き受けました。

しかし、実はその仕事をするのが憂欝で、後でクラスの友人にその仕事を押しつけてしまっ

たこともありました。本当はそんなことが嫌だったけど、こういった事を続けていぐうち

に頼むことに慣れてしまい 「人に甘える」ことがくせになってしまいました。その時の私

は自分自身が大嫌いでした。「なんで私は人に頼って自分でできないのだろう」という思

いが頭から離れませんでした。

みどりと自然を大切に



そんな時、ある雑誌が目にとまり、取って見てみました。その中で気になるページを見

つけました。それは一面に女優の剛力彩芽さんのことが載っている記事でした。読んでみ

ると、「演技のお仕事の現場で監督に怒られると、なんでこんなに私はできないんだろうっ

て思います。そしてこれじゃダメだって『燃えるスイッチ』が入ります。自分を越えない

と何にも始まらない。常に自分が最高のライバルなんです。そして心の中でいつも昨日の

自分に負けてたまるかつて思っています。だから人と比べることはなんにもないんです。j

と記事に書かれていました。私はこの文章を読んで、言葉では言い表せないくらいすごく

感動しました。「常に自分自身が最高のライバルだと思えるように、さらにさらに心を磨

いていく。弱々しい心を捨てて、新しい気持ちで日々生活していきたいなあ。」と思いま

した。以前の私は部活動で、自分の心に打ち勝つどころか、「あの人に負けても仕方がな

い。」を言い訳にして、うまくなろうという努力をあきらめていました。そんな私はすご

く恥ずかしいことだったんだなあと改めて気づくことができて、本当によかったです。

私は、学校生活をより良いものにするために、ここで誓いたいと思います。それは「自

分自身を見つめ直し、人に流されないきれいな心をもち、自分に誇りをもっ」ということ

です。私は、この誓いをたてると同時に、更に心が強くなったような気がします。以前の

弱々しい醜い心ではなく、強い心に成長しました。私は、人に流されやすいタイプでした。

だから、「人に流されず、自分を貫き通す」ということを、これからずっと守り続けてい

きたいです。この誓いが、いつかゆらいでいってしまう事のないように、心を強くしたい

です。でも時には、心が弱くなってくじけそうになる時もあると思います。その時は、ま

た自分にため込まないで「支え」てくれる家族や友達に頼ることもあるかもしれません。

私は、生活を見直す中で、気がついたことがあります。それは、以前の自分はすごく心

が乱れていました。しかし、今の自分は、その迷いからふんぎりがついたような気がしま

す。すっきりしています。それが成長のーっかも知れません。

十四歳という節目を迎え、心がだんだん変わってきています。「将来はどんな大人にな

るんだろうなあ」とワクワクする気持ちで一杯です。私は、将来胸を張って「周りに流さ

れない、心がきれいな自分が大好き」と言えるような立派な大人になりたいです。
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出席報告
し出席会員 (61名中) 45名
2.出席免除 2名
3.来賓
<四国中央市立川之江北中学校>
綱木徹先生
( 2年)薦田珠々子さん鈴木期悟君

<四国中央市立川之江南中学校>
森賞昭先生
( 2年)石川壮君鎌田紗歩さん

4.当日出席率 76. 27% 
5.前々回補足修正率 96. 61% 

(メイクアップ会員)
原本会員
(2/8 伊予三島RC)

会務報告

3. 

会長の時間
次年度 1Mについて

委員長の時間
・4/30ω職場訪問例会のご案内

職業奉仕委員長寺井隆仁郎会員
.2/印刷ロータリー研修会のご案内

情報委員長宮内哲也会員
・出席報告 出席委員長石川豊和会員

ニコニコニュース
鈴木昇…本日の例会は、恒例の「少年式に

因んで」の作文を発表して頂きま
す。とても楽しみにしております。

大西聖…本日は南北中学生の皆様、少年式
の作文発表よろしくお願い申しま
す。今の気持ちを忘れずに、立派
に成人されることを願っておりま
す。

(次年度愛媛第 I分区ガパナー補佐)
石原…次年度 1Mの日程、ガパナーより

依頼あり、来年の 2月22日
で内定し、実行委員長も内定しま
した。

石川豊…Dテープル、 3回目の例会 100% 
です、皆さん、風邪もひかず元気
で健康な証拠です。感謝をもって
ニコニコさせていただきます。

一宅…恒例のハワイパールオープンのプ
ロアマ戦に出場してきました。

山 }I卜・・立春朝搾りを多くのメディアに取
材いただきました。

車話
(新世代奉仕委員会尾藤淳一委員長担当)

<少年式に因んで>
① 南北中学生作文発表
(四国中央市立川之江北中学校2年)

『十四歳の決意』 薦田珠々子さん
『ありがとう』 鈴木期悟君

(四国中央市立川之江南中学校 2年)
『大人への自覚』 石川壮君
rrあたり前」に感謝J鎌田紗歩さん

② ロータリ一文庫寄贈式ならびに先生所感
川之江北中学校繍木徹先生

H 南中学校森賞昭先生

近隣RCの例会日
2月21日附観音寺RC
(観音寺商工会議所)

2月22日幽伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

2月26日同観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム
2月26日附

(米山奨学委員会担当)
*米山奨学生による卓話を予定しておりま

例会終了後、定例理事会

* 2月23日凶 1M(西条にて)
* 2月24日(日)川之江RC第4回ゴルフコンペ
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